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A   : ANA MARIA SOLORZANO FLORES  

       Presidenta del Congreso de la República. 
 

DE   : MESIAS A. GUEVARA AMASIFUEN. 
       Congresista de la Republica. 
 

ASUNTO  : Semana de Representación. 

FECHA  : Lima, 15 de mayo del 2015.  

 

Mediante el presente me dirijo a usted, para saludarle cordialmente y a la vez informarle 

sobre las actividades realizadas en la Región Cajamarca, durante la semana de 

representación, comprendida entre el 04 al 08 de mayo del presente año. Las actividades 

realizadas fueron las que se describen a continuación: 

 

 Reunión de trabajo con los docentes, alcalde y autoridades del caserío Km 81 del 
distrito de San Felipe, provincia de Jaén. El director de la I.E 16152, profesor Pedro 
Pablo Palacios la Madrid, solicitó apoyo para la gestión de una defensa ribereña al 
costado del colegio, la misma que por la crecida del río podría ocasionar daños en la 
infraestructura de dicho centro educativo. Asimismo, pidió apoyo para la gestión de un 
cerco perimétrico y una cancha deportiva así como acceso a internet. El alcalde de 
San Felipe y el teniente gobernador del caserío apoyaron la solicitud. 
 

 Visita de trabajo al distrito de Sallique, provincia de Jaén conjuntamente con el 
alcalde y otras autoridades de la zona. Nos dirigimos a la parte alta del derrumbe o 
deslizamiento que amenaza con sepultar al distrito de Sallique por lo urge que las 
autoridades nacionales en coordinación con el municipio realicen las acciones 
necesarias a fin de solucionar este problema. Por tal razón se informó a Defensa Civil  
para que pueda realizar un análisis de riesgo al distrito. Asimismo, se aprovechó para  
informar sobre los proyectos de Banda Ancha, Aeropuerto Shumba y otros productos 
de la labor legislativa. El alcalde pidió apoyo en la gestión de programas de 
saneamiento básico y otros para el distrito  y caseríos de Sallique. 
 

 Reunión de trabajo con el alcalde del distrito de San Felipe, provincia de Jaén, quien 
pidió urgente  apoyo para recuperar suelo agrícola el mismo que se deslizó por las 
fuertes lluvias que afectaron a los agricultores de la zona que lo perdieron todo. 
También pidió apoyo con la gestión de proyectos presentados al Ejecutivo. 
 

 Reunión de trabajo con autoridades del distrito de Pomahuaca, provincia de Jaén. 
El alcalde pidió apoyo para la gestión de sus proyectos que incluye la colocación 
de paneles solares, un patrullero, una ambulancia, una camioneta para seguridad 
ciudadana y la instalación de huaros para mejorar el acceso al distrito. Asimismo, 
pidió apoyo en la gestión del desembolso correspondiente para el pago de 
valorizaicón de obra de la construcción de la IE San Martín de Tours. Se informó a 
los presentes sobre nuestra labor parlamentaria. 
 



 

 Reunión con pobladores del Caserío Palo Blanco, distrito de Pucará, quienes 
solicitaron apoyo para la elaboración del Estudio de un proyecto de agua y 
saneamiento. También solicitaron la instalación de un rompemuelle para evitar 
accidentes. 
 

 Reunión de trabajo con el alcalde distrital de Colasay, alcaldes de los centros 
poblados y autoridades. El alcalde informó sobre proyectos que viene realizando e 
informó sobre los desastres naturales en Chunchuquillo, Cedro del Pasto, San 
Lorenzo y otros. El alcalde del Centro Poblado de Chunchuquillo pidió apertura de 
carretera, el representante del caserío Cedro del Pasto pidió la construcción de un 
colegio en la zona. El alcalde del CP San Lorenzo pidió agua y desagüe para sus 
pobladores. Por nuestra parte se informó sobre los proyectos y electrificación.  
 
Posteriormente se realizó una reunión con los profesores de los IE Nº 16083 de 
“Tahuantinsuyo”. Los profesores pidieron apoyo para techar el colegio, una sala de 
cómputo y un docente de computación. El alcalde estudiantil pidió la donación de 
un retroproyector. En la IE “El Reynado” se informó sobre las actividades 
parlamentarias. 
 

 Reunión con autoridades del caserío Playa Azul, distrito de Pucará, quienes 
solicitaron la instalación de un rompemuelle a fin de evitar más accidentes. Hasta 
la fecha hay 4 fallecidos. 
 

 Reunión de trabajo con el alcalde de la Municipalidad Provincial de Jaén donde se 
trató temas relacionados al aeropuerto de Shumba y los compromisos que la MPJ 
debe cumplir para la ejecución de dicho proyecto como son: instalación del agua, 
instalación de luz y mejoramiento del acceso al aeropuerto.  
 
Entre otros temas se trató la ejecución de la Vía de Evitamiento, la derivación del 
agua del proyecto Olmos que incluye mil hectáreas de riego para Cajamarca.  
 
Por su parte, el alcalde Walter Prieto pidió apoyo en la gestión de presupuesto 
para el proyecto de irrigación de Chunchuca así como para la compra de radios 
para facilitar la comunicación entre los miembros del Serenazgo. Se aprovechó la 
reunión para trasladar el pedido de las autoridades de Chunchuquillo quienes  
solicitaron la reconstrucción de la carretera, la misma que fue afectada por los 
recientes desastres naturales. También se propuso agendar una próxima reunión 
entre todos los alcaldes distritales de la provincia y la Directora Ejecutiva de 
EsSalud, Dra. Virginia Vaffigo, para tratar sobre el hospital de EsSalud de Jaén y 
otros pendientes. 
 
Posteriormente se realizó una reunión de trabajo con el alcalde del distrito de 
Bellavista, provincia de Jaén, quien pidió transferencia de expedientes técnicos del 
Gobierno Regional de Cajamarca a la municipalidad provincial y a la municipalidad 
distrital para concluir obras como la de saneamiento en el distrito de Bellavista, 
ejecutada en un 96%. En el caso de las lagunas de oxidación corresponde un 
adicional de 700 mil soles y en el caserío Shanango se requiere presupuesto para 
el mejoramiento de la carretera de acceso. Pidió apoyo en la firma de convenio 
con el Ministerio de Vivienda para implementar obras de saneamiento en el sector 
Shumba  



 

 Reunión de trabajo con el Director de la IE Bracamoros, Prof. Wilmer Espinal 
Olivera, para hablar sobre gestión y equipamiento del nuevo colegio, falta de 
mobiliario escolar y equipo. Junto al director y miembros de la APAFA se realizó 
una supervisión del avance de obra de éste centro educativo. La empresa 
ejecutora es Consorcio Bracamoros y en entrevista con el  ingeniero supervisor 
nos informó que se tiene un avance del 68%. Su culminación está prevista para 
mediados de octubre de este año. El presidente de la APAFA pidió solicitar a la 
PRONIEC copia de los planos de dicha obra y el avance de la obra.  
 

 Reunión de trabajo con los alcaldes provinciales de Jaén, Walter Prieto y Bagua, 
Willlam Segura, alcaldes distritales de Bellavista, El Milagro, Cajaruro y otros para 
gestionar el puente sobre el río Marañón en el distrito de Bellavista para que se 
pueda mejorar el acceso entre Jaén y Amazonas así como el acceso al aeropuerto 
Shumba para ello se firmó un convenio entre las partes interesadas. Asimismo, se 
conformó el Comité de Gestión presidido por el alcalde de Bellavista Juan 
Fernández y como Vicepresidente el alcalde de El Milagro Belisario, los demás 
alcaldes presentes fueron nombrados como vocales. También estuvieron 
presentes el presidente de la Comisión Organizadora de la Universidad de Jaén, 
Gerente Sub Regional Bagua- Amazonas Edgar Delgado y periodistas.   
 

 Reunión con el alcalde y todas las autoridades del distrito de Las Pirias. El alcalde 
pidió apoyo en la gestión de presupuesto para diversos proyectos de interés de la 
comunidad, entre ellos computadoras para el museo local. Los alumnos de la I.E 
16040 Mariano Melgar solicitaron la implementación de una biblioteca y se 
supervisó la construcción de dicho colegio. En la audiencia pública se informó 
sobre el quehacer legislativo en beneficio de la Región Cajamarca y del país.  
 
 

 Se brindó entrevistas sobre la labor parlamentaria a diversos medios de 
comunicación locales de Jaén, Bagua y Lambayeque (Chiclayo). 
 

Es todo cuanto informo a usted para su conocimiento y fines pertinentes. Adjunto algunas 

fotografías de las reuniones sostenidas. 

 

Atentamente,  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Reunión de trabajo con los docentes, alcalde y autoridades del caserío Km 81 del distrito 

de San Felipe, provincia de Jaén. 

Visita de trabajo al distrito de Sallique, provincia de Jaén conjuntamente con el alcalde y 

otras autoridades de la zona. Aquí en la parte alta del derrumbe o deslizamiento que 

amenaza con sepultar al distrito de Sallique. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con el alcalde del distrito de San Felipe, provincia de Jaén, quien pidió urgente  

apoyo para recuperar suelo agrícola el mismo que se deslizó por las fuertes lluvias 

que afectaron a los agricultores de la zona. 

Reunión con autoridades del distrito de Pomahuaca, quienes solicitan apoyo en la 

gestión de diferentes proyectos 



 

 

 

 

 

 

 

Reunión con los profesores de los IE Nº 16083 de “Tahuantinsuyo”, ellos pidieron apoyo 

para techar el colegio, una sala de cómputo y un docente de computación. 

 

Informando sobre las actividades parlamentarias a los alumnos de la IE “El Reynado”. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión con pobladores del Caserío Palo Blanco, distrito de Pucará, quienes 

solicitaron apoyo para la elaboración del Estudio de un proyecto de agua y 

saneamiento. 

Reunión de trabajo con el alcalde de la Municipalidad Provincial de Jaén donde 

se trató temas relacionados al aeropuerto de Shumba. 



 

 

 

 

 

 

 

 

En entrevista con el  ingeniero supervisor de la IE Bracamoros (Jaén) quien informó 

que se tiene un avance del 68%. La culminación de la obra está prevista para 

mediados de octubre de este año. 

Reunión de trabajo con los alcaldes provinciales de Jaén, Walter Prieto y Bagua, 

Willlam Segura, alcaldes distritales de Bellavista, El Milagro, Cajaruro y otros para 

gestionar el puente sobre el río Marañón. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión con el alcalde y todas las autoridades del distrito de Las Pirias. 

Los alumnos de la I.E 16040 Mariano Melgar solicitaron la implementación de una 

biblioteca y se supervisó la construcción de dicho colegio. 


